

豊中まつり 熱く盛り上がった「沖縄音舞台」

～兄弟都市“大阪府 豊中市”で開催～



本市の兄弟都市である大阪府豊中市の夏の風物詩「豊中まつり2022」が、8月6日・7日に豊中市の豊島公園と豊中市立文化芸術センターで開催されました。

桑江市長は「3年ぶりの対面での開催を大変嬉しく思います。ご来場の皆さん、ぜひ沖縄料理とオリオンビール、泡盛を楽しんでください」とあいさつしました。

会場には、沖縄そばや豊中市のクラフトビール「神社ビール」などが楽しめる屋台が立ち並んだほか、沖縄市観光物産振興協会の物販ブースでは、沖縄市・コザをPRするTシャツやクラフト締太鼓などが販売されました。

豊中まつりのメインステージで、沖縄の音楽を楽しめる「沖縄音舞台」では、本市の人気イベント「ピースフルラブロックフェスティバル」の来年の出場権をかけたオーディションが開催され、予選を勝ち抜いた5組が参加し、歌やパフォーマンスで強烈なインパクトを与えた「Buddhadatta(ブッダダッタ)」がグランプリに輝きました。

豊中市立文化芸術センターアクア文化ホールでは、豊中のど自慢大会が行われ、ゲストとして出演した沖縄市芸能団体協議会が、かぎやで風や鳩間節、パラダイスうるま島などの演舞を披露しました。

両日にわたり開催された沖縄音舞台のステージでは、稻嶺幸乃さんを中心とした沖縄出身のアーティストが多数出場し、真夏の暑い会場を熱く盛り上げ、フィナーレのカチャーシーでは大勢の観客がいっせいに手をあげて踊りだすなど、約21万人が来場した夏まつりは大盛況のうちに幕を閉じました。

豊中まつりは同時にWEB配信も行われ、アーカイブ動画を見ることができます。ぜひ、兄弟都市のまつりをご覧ください。



▲グランプリに輝いたBuddhadatta



▲沖縄出身アーティストの稻嶺幸乃さん



▲沖縄市観光物産振興協会による物販



▲大阪教育大学 琉球鼓舞いちゃりばちょーでーエイサー隊



▲沖縄市芸能団体協議会による演舞



「豊中まつり2022」
アーカイブ動画